

Querida esposa, hijo y familia: Han sido
 hace unas horas que he tenido la dicha de
 verte y esto quiere decir que pocas cosas te
 podré contar. Primeramente te dije que me
 comido muy bien con los macarrones y que
 todo estaba muy bien. En segundo lugar, que
 me recibidos las medallas para los anillos, pero
 ahora me sabe mal estroppearlas, así es que
 primeramente miraré si puedo comprar
 un pedacito de plata, que por lo que vale...
 no vale la pena. El anillo del pequeño ya
 lo tengo hecho, pero ha quedado muy mal.
 Ahora tendré de mirar a ver si encuentro algún
 compañero que me lo arregle, pues como tú
 puedes comprender yo quería una cosa bien
 hecha y ahora me sabe mal. Ha sido el
 Pab el que lo ha hecho, y a calido como el,
 ser "Caso i Pata", como yo lo llamo, pero no
 se lo digas a mi esposa, pues tan enamorada
 como está, se podría enfadar. El tiempo también
 lo había empujado el, pero en vista del
 éxito, ya lo he revelado de un trabajo para
 lo cual él no sirve. No sé como me lo
 pensé antes. Pero yo sé que ya encontraré

quien tenga la buena voluntad de hacer una
cosa bien hecha como vasotiel or mercedil. No
es muy buen chiro, pero solo tiene un defecto y
es que es un "Cops i Pota", pues no si si te
lo recordará ni es que lo has visto alguna vez.

Desde luego que en España, tampoco es gran
cosa, no te parece? Bueno, no voy a dejar tran-
quilos, pero es el caso que estoy muy enfadado,
pues como tu puedes suponer yo quería que
nuestro hijo tuviera en sus deditos algo mara-
villos, cosa que si no puede hacerlo solo
tiene la culpa el "Cops i Pota". Y conste

que esto nombre no se lo he sacado yo, que
fue un nombre ya americano que tenían
a los primeros tiempos en nuestra celda.

Pero ahora me doy cuenta que a que am-
riano tenía razón al bautizarlo de "Cops i Pota"
Como si que el pequeño? Está contento
con el nombre que le mando esta semana?

Pues dile que si es buen chiro, prométele to-
das las semanas mandarle alguna cosa;
los dibujos me los hace un compañero, pero
yo no tengo tanta buena suerte de saber dibu-
jar.

A la Marieta dile que no se enfade, pues
no hay ninguna mala intención, así es
que te pido que me perdones, y si es que
tiene deseos de tirarme de las orejas, le pido
desde este momento que no se vuelva atrás y
que lo guarde para cuando salga, que para
mí sería un placer que una amiguita tenga
me tire de las orejas o de donde guste. Le da-
rá muchos recuerdos ya que no puedo abra-
zarla como sería mi deseo, ya que esto repre-
sentaría que estaría a tu lado quien sa-
bes que te quise de verdad y te manda un
millón de besos

Virilarió

P. D.

Recuerdos a toda la familia.

Celular de Barma 29-3-40.